

## Ribuan Masyarakat Tumpah Ruah Hadiri Kampanye Akbar Dapil 2 PKS Sumbar

Linda Sari - [BUKITTINGGI.PUBLIKMERDEKA.COM](http://BUKITTINGGI.PUBLIKMERDEKA.COM)

Feb 3, 2024 - 22:49



*Ribuan masyarakat banjiri lapangan Ateh Ngarai guna mengikuti Kampanye Akbar Dapil 2 PKS Sumbar*

Bukittinggi- Ribuan masyarakat tumpah ruah di lapangan Sepak bola Ateh Ngarai, untuk mengikuti Kampanye Akbar Dapil 2 PKS Sumbar pada Sabtu (03/02) pagi

Hadir dalam acara tersebut petinggi PKS serta Calon legislatif DPRD Dapil 3 Provinsi, Caleg Kota Bukittinggi, dan Caleg Dapil 2 DPR RI Ketua DPW Sumbar, Mahyeldi, Ketua MPD PKS Bukittinggi, Marfendi, anggota DPR RI Nevi Zuairina, Ketua DPD PKS Bukittinggi, Ibnu Asis Tim pemenang daerah Kota Bukittinggi/ Wakil Ketua DPRD, Nur Hasra, serta masyarakat.

Dalam sambutannya Ketua DPW PKS Sumatera Barat, yang juga Gubernur Sumbar, Mahyeldi, mengatakan, PKS selalu berupaya memberikan ketenangan dan kenyamanan kepada daerah dan masyarakat. pada tahun 2024 ini sudah

lebih seratus ribu entrepreneur generasi muda orang UMKM yang telah diperdayakan.

"Wakil PKS yang berada di DPRD, DPRI cukup konsisten dalam mengambil dan menentukan keputusan, seperti untuk menyuarakan kebenaran dan membela masyarakat yang lemah, serta mendahulukan kepentingan masyarakat banyak," ungkapnya.

Dikatakannya, kegiatan itu, diikuti oleh tokoh dan juru kampanye PKS, memberikan orasi diatas panggung. Juga hadir Dewan pakar May Jend.Fuad Basa, sejumlah 150 orang mantan purnawirawan dari TNI dan Polri turut menghadirinya, dan orasi dakwah oleh, Ust.Asyam Havizh.

"Kita optimis pasangan 01 Anies dan Muhaimin meraup suara terbanyak di Sumbar, Dari survey yang telah dihadirkan, menunjukkan presentase diatas 60 persen. Insya Allah Anies Baswedan melaju ke RI 1," ujar Mahyeldi dengan semangat.

Hal senada juga disampaikan anggota DPRD Kota Bukittinggi dari PKS, Syaiful Effendy, atas izin Allah.SWT dan dukungan dari warga kota, bisa melaksanakan Kampanye akbar untuk Dapil 2 Sumatera Barat.di konsentrasikan di Bukittinggi.

Kampanye itu juga dihadiri ratusan masa dan simpatisan dari delapan kota dan Kabupaten, diantaranya Agam, Kabupaten Padang Pariaman, dan Kabupaten Pasaman, Kota Payakumbuh.



"Dengan kampanye akbar ini, membuat konsolidasi kekuatan PKS untuk lebih memenangkan PKS," ujar Syaiful.

Ia menambahkan, kedepan, pada 14 Februari 2024, dan juga menarik dan memperkuat keyakinan masyarakat terhadap PKS, seperti halnya program PKS, " Pangan mudah, Kesehatan mudah, Kerja gampang dan Sehat Mudah, tutup Syaiful Efendi dari Dapil 2 Nomor urut 1 ABTB mengakhiri.**(LindaFang)**.